

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 30. April 2019

Müllbeben in Mainhausen

Widerstand gegen die Vermüllung der Landschaft bekommt immer mehr engagierte Unterstützer

Aus der Bürgerschaft kam die Initiative, den Impuls für das „Müllbeben“ in Mainhausen gaben vor allem Biggi Friedmann und Sascha Garcia über die sozialen Netzwerke und schafften es, dass ihr ehrenamtliches Engagement offene Ohren und viele Unterstützer fand.

Die Gemeinde Mainhausen ist sehr dankbar für dieses Engagement und dafür, dass sich immer mehr Menschen mit dieser Aktion solidarisch erklären und die Mitverantwortung für die saubere Umwelt erkennen, wo hingegen verantwortungslose Zeitgenossen diesen Blick für das Ganze, für die Gemeinschaft und die Natur, leider verloren haben und die Umwelt gedankenlos zumüllen. Der Ansatz von der Initiative „Müllbeben – Sauberhaftes Mainhausen“ ist einfach und bewährt zugleich: Denn wenn viele Hände helfen, ist die Arbeit schnell getan und der Gemeinschaftssinn gestärkt.

Alle sind herzlich eingeladen

am Samstag, dem 04. Mai 2019 um 10 Uhr zum Parkplatz des Sportvereins Zellhausen zu kommen und beim Müllbeben in Mainhausen mitzuhelfen.



Die Gemeinde Mainhausen ist sehr dankbar für dieses Engagement und dafür, dass sich immer mehr Menschen mit dieser Aktion solidarisch erklären und die Mitverantwortung für die saubere Umwelt erkennen, wo hingegen verantwortungslose Zeitgenossen diesen Blick für das Ganze, für die Gemeinschaft und die Natur, leider verloren haben und die Umwelt gedankenlos zumüllen. Der Ansatz von der Initiative „Müllbeben – Sauberhaftes Mainhausen“ ist einfach und bewährt zugleich: Denn wenn viele Hände helfen, ist die Arbeit schnell getan und der Gemeinschaftssinn gestärkt.

Alle sind herzlich eingeladen

am Samstag, dem 04. Mai 2019 um 10 Uhr zum Parkplatz des Sportvereins Zellhausen zu kommen und beim Müllbeben in Mainhausen mitzuhelfen.

Sollte jemand an diesem Tag verhindert sein, besteht weiter die Gelegenheit auch mit eigenen Aktionen in den darauffolgenden „**Mainhäuser Kehrwochen**“ am „Mainhäuser Müllbeben“ teilzunehmen, die Warnwesten und Greifer werden im Rathaus Mainflingen gelagert und bei Bedarf zur Verfügung gestellt. Interessierte melden sich bitte bei Tanja Georgi, 06182-8900-59 (t.georgi@mainhausen.de) oder Heiko Gast, 06182-8900-64 (h.gast@mainhausen.de), damit die Versorgung mit den Arbeitsmitteln und die Entsorgung des gesammelten Mülls organisiert und abgestimmt werden kann.

Es haben sich bereits weitere interessierte Gruppierungen beim Umweltamt gemeldet, unter anderem die Jüngsten gehen wieder mit gutem Beispiel voran.

Die Vorschulgruppe „Die schlauen Füchse“ des Katholischen Kindergartens St. Kilian, unter der Leitung von Lilija Esau und Jasmin Hasenstab, wollen, wie schon in den Vorjahren praktiziert, am kommenden Dienstag, dem 07.05.2019 die Bemühungen um ein „sauberhaftes Mainhausen“ fortsetzen.

Am Ende der Kehrwochen wird am **5. Juli 2019** das „**Nachbeben**“ stattfinden, eine Feier im Vereinsheim am Main als Nachlese der gemeinschaftlichen Anstrengung für die Erhaltung der Umwelt.

[Hier das pdf-Dokument der vorgesehenen Sammelstrecke als Download](#)